

Jérôme parle de l'organisation d'un voyage (Transcript)

- Jérôme : Hé ! Salut la jeunesse! Devinez quoi ! J'ai décidé de partir en vacances ! Mais je veux avoir le moins de stress possible. Je veux me reposer. On appelle ça des vacances, après tout ! Avant de partir, on est toujours stressé. Qu'est-ce que j'apporte ? Et on oublie toujours quelque chose. Mon passeport !!!
- Organiser le transport est stressant aussi. Il faut acheter des billets de train ou d'avion. Ce serait bien de pouvoir partir en trottinette, mais ça serait un peu ridicule. Et puis, quand on part à l'étranger, il y a toujours la barrière de la langue. Moi, je suis tellement nul en langues !
- Serveur espagnol : Sí.
- Jérôme : Comment dit-on «café» en espagnol ?
- Serveur espagnol : Café.
- Jérôme : Comment ?
- Serveur espagnol : Caaaafffééé.
- Jérôme : Comment ?
- Serveur espagnol : Café.
- Jérôme : Comment ?
- Serveur espagnol : Café.
- Jérôme : Mais je ne veux pas rester en France. Ce serait ennuyeux! Donc j'ai pensé visiter d'autres pays dans le monde où on parle français. Par exemple, j'aimerais aller en Louisiane, aux États-Unis !
- Musicien de Louisiane : Bienvenue en Louisiane! Nous, on joue de la musique zydeco avec nos accordéons ! Il faut danser! Il faut manger! Wouuu !!!
- Jérôme : Ce n'est pas très reposant... Je pourrais aller au Québec, cette partie du Canada où les gens parlent français... et où il fait froid. On dit que le Québec est un endroit magnifique.

Mais je n'y crois pas! Non ! Je sais que visiter le Québec, ce serait comme ça...

Ce n'est pas très reposant.

Je pourrais aller dans des pays chauds où on parle français...

Comme le Sénégal.

Ou la Réunion.

Ou encore la Martinique.

Mais ces pays sont loins. Imaginez, les heures d'attente dans les aéroports, les longs vols... Rien que d'y penser, je suis fatigué !

Comme j'ai dit, je veux me reposer en vacances !

Jérôme :

Le meilleur moment d'un voyage, c'est quand tu rentres chez toi.

Mais là, ta maison passe de ça...

À ça...

Pff. Finalement, je pense que les vacances ne sont pas pour moi.

Je vais passer mes vacances à me reposer, vraiment.

À bientôt ! À plus tard ! Au revoir !

Jérôme parle de l'organisation d'un voyage (Translation)

- Jérôme : Hey! Hello young folks! Guess what! I decided to go on holiday!
But I want to have the least stress possible. I want to relax. It's called a holiday, after all!
Before leaving one is always stressed.
What do I bring?
And one always forgets something.
My passport!!!
Organising transport is also stressful. You have to buy your train or plane tickets. It would be great to leave on a scooter, but it would look a bit ridiculous.
And then, when one goes abroad, there is always a language barrier. I'm so bad at languages!
- Spanish waiter: Yes.
- Jérôme: How do you say «coffee» in Spanish?
- Spanish waiter: Café.
- Jérôme: What?
- Spanish waiter: Caaafffééé.
- Jérôme: What?
- Spanish waiter: Café.
- Jérôme: What?
- Spanish waiter: Café.
- Jérôme: But I don't want to stay in France. It would be boring! So I thought about visiting other countries in the world where people speak French.
For example, I'd like to go to Louisiana, in the United States!
- Man from Louisiana: Welcome to Louisiana! We play zydeco music with our accordions!
You must dance! You must eat! Whooooo!!!
- Jérôme: It's not very relaxing.
I could go to Quebec, that part of Canada where people speak French... and where it's cold. They say that Quebec is a magnificent place.
But I don't believe it! No! I know that visiting Quebec would be like this...
It's not very relaxing.
I could go to a warm country where people speak French...
Like Senegal.

Or Réunion.

Or even Martinique.

But these countries are far. Imagine, the hours of waiting in airports, the long flights...Just thinking about it makes me tired!

Like I said, I want to relax on holiday!

The best moment of a trip is when you come home. But then, your house goes from this...

To this...

Pff. In the end, I think that trips are not for me.

I will spend my holiday relaxing for real.

See you soon! See you later! Bye!